

Bildungsmesse 2022

Am 11.11.22 fand mal wieder die Bildungsmesse in den Zentralhallen in Hamm statt.

Die Schüler/innen der 9. und 10.Klassen der Karlschule waren eingeladen sich an den vielfältigen Ständen der verschiedenen Firmen zu informieren.

Zudem nahm die Karlschule am sogenannten Bildungsduell der Hammer Schulen teil.

Dort traf man im direkten Duell auf die Realschule und hat gewonnen!

Leider reichte es dann doch nicht mit der Punktzahl für die Plätze ganz vorne.

Trotzdem: toll gemacht!



Die Karlschule beim Bildungsduell

Neue Bänke!

Einige Schüler der Karlschule hatten sich bereit gefunden den Palettenbankbau in den Herbstferien unter der Leitung von Klaus Netzkau, ehemaliger Caritas- Jugendwerkstattmitarbeiter und Frau Löchte, Daz-Schulsozialarbeiterin, tatkräftig zu unterstützen.



Die Schüler haben dabei viel gelernt und Spaß gehabt.

Sie sind stolz auf die 2 Bänke. Ihre Namen haben sie mit einem LötKolben eingraviert.

Vielen Dank!

Endlich wieder Schuldisco !

Nachdem in den letzten zwei Jahren die Schuldisco coronabedingt ausfallen musste, hat sich die SV nun einen neuen Termin für die Schuldisco ausgedacht:

Donnerstag, den 19.01.23
von 17 bis 21 Uhr- Eintritt 2 €
Bitte alle kommen!

Schülerzeitung Nr.71

Lehrer des Monats

Dirk Wördemann



Alter: 57 Jahre

Herr Wördemann ist schon bereits seit 2001 Lehrer und unterrichtet die Fächer Geschichte, Katholische Religionslehre und Praktische Philosophie.

Er liest gerne und betreibt Forschungen zu antiken Texten.

Herr Wördemann isst gerne Braten mit Rotkohl und Sauerkraut und geht in seiner Freizeit in der Schweiz wandern.

Was er überhaupt nicht mag sind;

Tierquälerei, Arroganz und Zynismus.

Stets lobt die Freundlichkeit der Karlsruher und die Karlsruher loben ihn.

Sie freuen sich auf seinen Unterricht.

Deshalb ist er Lehrer des Monats geworden.

Herzlichen Glückwunsch!

Schüler des Monats



Name: Rogge Vorname: Kevin

Alter: 14

Klasse: 9b

Hobbys: Fußball

Berufswunsch: Bundeswehr

Warum ist er Schüler des Monats:

Weil er vom Chaos Schüler zum Topp Schüler wurde.

Herzlichen Glückwunsch Kevin !

Fußballturnier der Sprachschüler

Die Sieger des internen Turniers der Sprachschüler:



Das Turnier war hart umkämpft. Die Siegermannschaft konnte nur knapp im Elfmeterschießen gewinnen.

Das war sehr spannend.

Alle Teams haben sehr gut gespielt. Viele Mädchen haben zugeschaut. Es hat allen Spaß gemacht!

Schülerzeitung Nr.71

Bilder aus der Heimat

Zum Thema „Heimat“ im Sozialtraining sollten die Schüler/innen Zeichnungen von ihrer ursprünglicher Heimat zeichnen.

Die ukrainischen Flüchtlinge malte zwei Bilder in einem. Einmal vor dem Vor dem Krieg und wie es jetzt dort aussieht.

Die Bilder waren beeindruckend und zeigen die ganze Sinnlosigkeit eines Krieges.



Das untere Bild zeigt die Heimat mit weißem und schwarzem Schnee.

Beide Bilder sprechen für sich und zeigen das emotionale Erleben und die Trauer über die zerbombte Heimat.



Rätsel- Gewinner Nr.70

Nachdem niemand das Rätsel 69 lösen konnte, haben wir nun doch noch einen Gewinner, der alle Fragen der Rätselecke Nr. 70 beantworten konnte: **Boran aus der 10A**

Er hat 5€ gewonnen!

Herzlichen Glückwunsch!

Alles Gute Frau Hönecke!



Unsere langjährige Putzfrau Martina Hönecke geht nächstes Jahr in die verdiente Rente.

Bevor sie geht wollte sie nochmal „Danke“ an alle netten Schüler sagen, die ihr immer in den ganzen Jahren geholfen haben.

Sie mag die Schüler und auch die Karlschule selbst, nicht zuletzt, weil sie vor vielen Jahren einmal selbst Schülerin der Karlschule war.

Nun mit 62 möchte sie sich zur Ruhe setzen und ihren Hobbys wie spazieren gehen, schwimmen und lesen nachgehen.

Wir sagen auch Danke für die geleistete Arbeit und wünschen ihr:

Alles Gute für den Ruhestand!

Schülerzeitung Nr.71

Rätselecke

Ein Junge kauft in einem Supermarkt eine große Tüte Popcorn und ein Päckchen Kaugummi. An der Kasse zahlt er für beide Produkte 5.- Euro. Die Popcorntüte kostet 4.- Euro mehr als die Kaugummis. Wie viel kostet das Kaugummipäckchen?

Antwort: _____

An welchem Ort musst du stehen, damit dein rechts als mein links zu sehen ist? Und doch bin ich nicht wirklich da, sondern nur visuell, wie sonderbar. Kennst du diesen Ort, kannst du ihn beschreiben?

Antwort: _____

Ein Pferd, zwei Kühe, drei Spinnen, vier Hühner und fünf Fische oder dreiundzwanzig Tauben?

Antwort: _____

Welche Zahl gehört an die Stelle des Fragezeichens?

1 2 4 7 11 16 ?

Antwort: _____

Eine Mutter hat 4 Töchter. Jede Tochter hat einen Bruder. Wie viele Kinder hat die Mutter insgesamt?

Antwort: _____

Name: _____

Klasse: _____

Witzecke

„Wie viel wiegt deine Frau?“ – Frag mich bitte was Leichteres.

Auf einer Skala von 1 bis 10, wie sehr haben Sie in Ihrer Beziehung die Hosen an?“ – „Schatz? Darf ich bitte an einer Umfrage teilnehmen?“

„Ich würde ja gerne ein paar Kilos verlieren. Aber ich verliere nie. Ich bin ein Gewinner!“

Treffen sich 2 Eier: „Warum bist du so behaart?“ Darauf das andere: „Klappe! Ich bin eine Kiwi!“

•Ein Beamter zum anderen: „Ich weiß nicht, was die Leute immer haben – wir tun doch nichts!“

„Was machen Sie beruflich?“ – „Ich bin Zauberer.“ – „Und was für Tricks können Sie?“ – „Ich zersäge Menschen.“ – „Ach, haben Sie denn auch Geschwister?“ – „Ja, zwei Halbschwestern.“

Als ich hörte, dass Sauerstoff und Magnesium was miteinander haben, dachte ich nur: „Omg“.

Unterhalten sich 2 Kerzen: „Ist Wasser gefährlich?“ – „Davon kannst du ausgehen!“

Haben meiner Pflanze angeboten, sie nur noch 1x pro Woche zu gießen. Sie ist darauf eingegangen.